

Junta de Beneficencia abre dos nuevos puntos de laboratorio clínico

Escrito por Junta de Beneficencia de Guayaquil
Miércoles, 11 de Mayo de 2022 13:02 -

Para facilidad y comodidad de los pacientes de los diferentes sectores de la ciudad, la Junta de Beneficencia abrió dos nuevos puntos de laboratorios que cuentan con precios accesibles, la calidad y profesionalismo en la atención y los resultados de diagnóstico clínicos.

Los laboratorios están ubicados en el local 202 del Garzocentro que atiende de lunes a viernes de 07h00 a 15h00 y los fines de semana de 07h00 a 13h00; el otro punto está en la Av. Principal de Entreríos del cantón Samborombón y atiende de lunes a viernes de 06h00 a 14h00 y los sábados de 07h00 a 13h00.

En ambos laboratorios los usuarios podrán acceder a realizarse los exámenes clínicos con un 20% de descuento durante el mes de mayo.

[Foto laboratorio Entreríos](#)